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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, CONCEJALA DEL GRUPO 
MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE ESTADO DE LAS NEGOCIACIONES SOBRE 
CESIÓN DEL HOSPITAL NAVAL PARA FINES SOCIALES. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El pasado 5 de mayo el Gobierno Local informó de la propuesta de cesión por parte del Ministerio de 
Defensa de las instalaciones del Hospital Naval con fines sociales al Ayuntamiento de Cartagena. 
Desde Alcaldía se mostró satisfacción por esta propuesta que, en principio, puede resultar beneficiosa 
tanto para el Ayuntamiento como para el Ministerio "y especialmente para todos los cartageneros 

que verían cómo un inmueble abandonado y en desuso pasaría a tener un uso social, que es lo que 

venimos reclamando desde que se cerró".  
 
La Alcaldesa se comprometió a que cuando las negociaciones estuviesen más avanzadas se nos 
informaría al resto de grupos municipales. Es un anuncio de negociaciones al fin y al cabo,  pero 
desde entonces no sabemos cómo se han ido desarrollando éstas. 
 
Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno la siguiente  
 

PREGUNTA: 

1. ¿En qué estado se encuentran las negociaciones con el Ministerio de Defensa en relación a la 
propuesta de cesión del antiguo Hospital Naval al Ayuntamiento de Cartagena para fines 
sociales? 

  

En Cartagena, a 2 de julio de 2020. 

 

 

Pilar Marcos Silvestre      Aurelia García Muñoz 

Portavoz                           Concejala 


